



## Spanish Colours begeisterten

Nun schon zum dritten Mal freute sich der SERPAF Arbeitskreis Werden über ein gut gefülltes Haus Fuhr. Die Musiker von Spanish Colours, das Essener Gitarrenduo Bernd Steinmann und Stefan Loos, Peter Eisold, Percussion und Martin Breuer am Bass musizierten voller Spielfreude, perfekt und gefühlvoll. Die Tänzerinnen Renate Pomp und Irina Castillo rissen mit ihrer Darstellung der facettenreichen Formen des Flamencos das Publikum mit. Der überspringende Funke ließ im Saal

manches Bein im Rhythmus mittanzen. Zum Schluss feierte das begeisterte Publikum die Akteure mit Standing Ovations. In der Konzertpause und nach dem Konzert lud der SERPAF Arbeitskreis zu einem Glas spanischen Weines ein. Mit dem Erlös von gut 1.300 Euro aus dieser gelungenen Veranstaltung wird in Abstimmung mit der Leitung von SERPAF in Sete Lagoas Spiel- und Lernmaterial für den vom Arbeitskreis mitfinanzierten Kindergarten angeschafft werden. Kurier-Foto: Privat